

# Katalonien Tourismus

## Abenteuer, Action und Adrenalin an der Costa Daurada - Port Aventura und Ferrariland

Eva Hakes · Saturday, July 8th, 2017

Die Costa Daurada hat mehr zu bieten als herrliche Strände und ein reizvolles Hinterland. Wer Action und Abenteuer für die ganze Familie sucht, der ist hier genau an der richtigen Adresse. PortAventura World ist Spaniens größter Freizeitpark, der jährlich 3,5 Millionen Besucher anzieht. Seit April 2017 bietet Port Aventura mit dem Park Ferrari Land seinen Besuchern ein neues, faszinierendes Highlight.

**PortAventura World** ist zweifellos einer der spannendsten und vielseitigsten Freizeitparks Europas. Mit dem PortAventura Themenpark, dem PortAventura Caribe Aquatic Park und dem Ferrari Land bietet er ein sensationelles Spektrum von Attraktionen für die ganze Familie.



PortAventura - Kataloniens größter Freizeitpark. Foto: Mickey Løgitmark via Wikimedia Commons, Lizenz: CC BY 3.0

### Ferrari Land - Im Rausch der Geschwindigkeit

Ferrari Land zieht Adrenalinjunkies und Formel-1-Freaks gleichermaßen in seinen

Bann. Der frisch eröffnete dritte Themenpark der PortAventura World erstreckt sich über eine Fläche von 60.000 Quadratmetern und verspricht große Emotionen auf unterschiedlichsten Ebenen. Zu seinen absoluten Sensationen gehört der futuristisch anmutende Vertikalbeschleuniger Red Force, mit 112 Metern Höhe und einer Geschwindigkeit von 180km/h ist er der schnellste und höchste in ganz Europa. Gerade einmal 5 Sekunden braucht Red Force für die Beschleunigung von 0 auf 180km/h. Allein das löst einen Kick aus, der mit dem einer Rennwagenfahrt absolut vergleichbar ist. Freunde außergewöhnlicher Erlebnisse werden zweifellos auch die weitere Fahrt genießen, die mit Höchstgeschwindigkeit im 90° Winkel bergauf und bergab führt. Die beiden Freifalltürme sind zwar nur halb so hoch wie die Achterbahn, versprechen aber ebenfalls ein Erlebnis mit unvergesslichen Gefühlen: Die Fahrgäste werden zunächst auf eine Höhe von 55 Metern hochkatapultiert – dann folgt der Fall in die Tiefe.



FerrariLand, PortAventura Costa Daurada. Foto: ThomasPA34 via Wikimedia Commons, Lizenz CC BY-SA

### **Ferrari erleben!**

Sobald man die Füße wieder auf dem Boden hat, kann man das Ferrari-Land weiter erkunden und zum Beispiel bei einem spielerischen Wettbewerb für die ganze Familie auf der 570 Meter langen Maranello Grand Race-Strecke Formel-1-Luft schnuppern. In der Ferrari Land Gallery erlebt man eine interaktive Reise durch die Geschichte von Ferrari. Im Flying Dreams können Besucher am eigenen Leibe erfahren, wie sich eine Reise in einem GT von Ferrari anfühlen würde und bei der Junior Championship dürfen auch die jungen Helden der Rennbahn einmal ans Steuer. Das Herz von Ferrari-Land ist das beeindruckende Gebäude von Ferrari-Experience mit einer Fläche von 4000 Quadratmetern, das ein in Europa einzigartiges technologisches Erlebnis bietet. Hier gewinnt man Einblicke in Vergangenheit und Zukunft der legendären italienischen Marke und erfährt faszinierende Einzelheiten über jenen Mann, der

seinen Traum zu einem weltweiten Phänomen mit Millionen Fans gemacht hat.

### **PortAventura - Die ganze Welt in einem Park**

Der PortAventura Park ist der Klassiker unter den Parks von PortAventura World. Er gliedert sich in sechs Themenbereiche: Mediterrània, Polynesia, China, Mexico, FarWest und die Kinderwelt SésamoAventura entführen die Besucher in ferne Länder, exotische Kulturen und die unvergessliche Welt der Sesamstraße und ihrer Bewohner. Egal, ob Sie im PortAventura Park gerade die Ruhe eines Mittelmeerdorfes genießen, durch den Wald von Polynesien streifen, das China der Kaiserzeit besuchen, das Mexiko der Kolonialzeit oder den Wilden Westen entdecken, auf eines können Sie sich gefasst machen: Hier gibt es Attraktionen für jede Nervenstärke und wer will, kann seinen Wagemut hier einmal so richtig herausfordern. Zum Beispiel auf der Stahlachterbahn „Dragon Khan“ in der Themenwelt China, die für eine ganze Weile weltweit die einzige mit acht Inversionen war. Der Coaster mit einer Länge von 1270 Metern und einer Spitzengeschwindigkeit von 105kmh bietet eine großartige Aussicht und gilt als eines der Wahrzeichen des Parks. Mit „Shambala“ befindet sich hier auch die höchste Achterbahn Europas, auf der Hartgesottene sich an einer Fallhöhe von 76 Metern erfreuen können. Und wo wir gerade Superlative aufzählen: Mit der Katapultachterbahn „Furius Baco“ in der Themenwelt Mediterrània, die bis auf 135km/h beschleunigt, beherbergt PortAventura auch die schnellste Achterbahn Europas.



Polynesia in PortAventura, [Alberto-g-rovi](#) via Wikimedia Commons, Lizenz: CC BY-SA 3.0

Wer findet, es darf auch ruhig ein bisschen weniger sein, kann sich natürlich mit seinen Kindern in SésamoAventura amüsieren - zum Beispiel auf der

---

Familienachterbahn Tami-Tami und der Kinderachterbahn Tomahawk. Vielleicht haben Sie aber auch Lust, sich auf Schiffsreise ins alte China zu begeben oder per Lokomotive die geheimnisvollsten Winkel des Parks zu entdecken? Alternativ dazu können Sie auch shoppen, chillen, den Freuden einer abwechslungsreichen Gastronomie frönen oder sich bei einer der vielen Themenshows einfach blendend unterhalten.

### **PortAventura Caribe Aquatic Park**

Sie finden Themenwelten und Achterbahnen gut und schön, aber Ihr Element ist halt einfach das Wasser? Super! Dann besuchen Sie doch einfach den PortAventura Caribe Aquatic Park. In diesem 34.000 Quadratmeter großen Wasserpark kommt garantiert keine Langeweile auf. Hier gibt es schwindelerregende Rutschen mit unzähligen Kurven, Abenteuer im Wellenpark Bermuda Dreieck, verrückte Wasserabenteuer am „Rio Loco“ und den Adrenalin-Blast „King Khajuna“, bei dem Sie sich dem freien Fall aus einer Höhe von 31 Metern und dem schwindelerregenden Gefälle von 55 Grad stellen dürfen. Nach so viel Action gönnen Sie sich am besten zunächst mal eine Auszeit, am besten auf den Wasserliegen von „Playa Paraíso“ oder am „Bahama Beach“. Hier können Sie dem leisen Rauschen der Wellen lauschen und sich einfach mal in Ruhe die Sonne auf den Bauch scheinen lassen. Es sei denn, Ihre Kinder möchten ihre Freude über die unendlichen Möglichkeiten, im Wasser zu spielen, unbedingt mit Ihnen teilen. In diesem Fall müssen Sie Ihre mutigen kleinen Piraten vermutlich unter anderem zum „Galeón Pirata“ begleiten und die bunte Tropeninsel der „Junior Body Slides“ besuchen. Garantiert ganz viel Spaß bieten auch der „Sésamo Beach Kinderpool“ sowie die „Laguna de Woody“, eine Lagune, die das Maskottchen von PortAventura extra für die kleinen Besucher des Parks erbaut hat.

